

第四回グアナファト広島アミーゴ会「日本祭り」が開催されました

去る、1月23日に第四回グアナファト広島アミーゴ会「日本祭り」が、メキシコ日本商工会議所グアナファト支部との共同で開催されましたので、ご紹介いたします。

今回は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、「おせちを食べながら、Web での日本文化紹介や参加型ゲーム等の新年イベントを実施し、日墨交流の場を創出する。」を目的に、初めてのリモート開催となりました。

開催当日は、13時開会、15時30分閉会の2時間30分に渡って、次のスケジュールで行われました。

【当日のスケジュール】

13:00～13:20 開会挨拶

メキシコ日本商工会議所グアナファト支部 齊藤支部長

グアナファト州 ディエゴ・シヌエ州知事

レオン総領事館 板垣総領事

グアナファト州 ベアトリス・ヤマモト移民局国際コミュニティ総合調整官

13:20～13:40 日本食・おせち作りと解説：レストラン憲、レストラン SATO/Sushi Tai

13:40～14:10 みんなでゲーム（日墨クイズ、イントロ当てクイズ）

14:10～14:30 メキシコ唯一の日本酒の酒蔵 シナロア州“NAMI”からの酒造りの紹介

14:30～15:00 みんなでよさこいソーラン、イラプアト・ソーランチーム“さくら”

15:00～15:25 くじ引き大会

15:25～15:30 閉会挨拶

グアナファト広島アミーゴ会 水谷会長





齊藤支部長



ディエゴ・シヌエ州知事



板垣総領事



ベアトリス・ヤマモト調整官



レストラン憲のおせち作りと解説



レストラン SATO のおせち料理



日墨クイズ



酒蔵“NAMI”の酒造りの紹介



Web への接続申し込み数は、200 を大きく上回り、またおせちの申し込みは 332 個を数え、各地域にデリバリーされ、ご家族を含め参加の皆さんはおせち料理を食べながら、「日本祭り」を楽しまれたようです。

実行委員会の各メンバーによる企画、準備、実施は、大変苦勞されたことと思います。お疲れさまでした。

現在、メキシコ、グアナファト州との往来、そして交流は、困難な状況が続いていますが、引き続き明るい話題を届けていただけることを期待しています。



閉会のご挨拶をする水谷会長